



Die München-Partei.

Karin Vetterle
Fraktionssprecherin
E-Mail: karin.vetterle@kvdesign.de

An den Bezirksausschuss 13 - Bogenhausen
z. Hd. Herr Florian Ring, Vorsitzender

München, 27.09.2020

ANFRAGE

Sachstand zum Ausbau der Flüchtlingsunterkunft Klausenburgerstrasse

Der Bezirksausschuss 13 Bogenhausen bittet um Mitteilung, wann der Ausbau der Flüchtlingsunterkunft an der Klausenburgerstrasse 2-6 beginnt, und ob der Eröffnungstermin 2021 eingehalten werden kann.

Begründung

Flüchtlinge aus Moria werden, neben den unbegleiteten Jugendlichen, in Kürze auch in München aufgenommen. Damit wird sich die Notwendigkeit der Unterbringung von mehr Flüchtlingen als ursprünglich geplant, in sehr naher Zukunft ergeben. Mit einer schnellen Erweiterung der Flüchtlingsunterkunft in der Klausenburgerstrasse, vor allem des Trakts für Flüchtlinge mit Behinderung, wären wir im Stadtbezirk Bogenhausen gut darauf vorbereitet.

gez. Karin Vetterle, Fraktionssprecherin

Christiane Hacker, Initiative

Weitere Fraktionsmitglieder:

Marko Poggenpohl, Gerrit Dittrich, Carolina Brändle, Hermine Ruhland-Giles